

Actualidades de Venereología

A cargo del Dr. J. Amador G.

1o. DIAGNOSTICO

La Serología es positiva

Editorial. (J. E. M.) Am. J. Syph., Gonorr. & Ven. Dis., St Louis, 28: 109. Jan. 1944.

Según el diccionario la serología es una rama de la inmunología (la que a su vez es una rama de las ciencias médicas), que se ocupa de la técnica de las reacciones, la preparación de los reactivos antigénicos, etc. Así pues la serología es una ciencia, no una prueba, investigación o reacción.

Por definición, el término "serología" no puede aplicarse a las reacciones serológicas destinadas a investigar la existencia de Sifilis y no es posible ni correcto hablar de serología "positiva" o "negativa".

El mal uso de la palabra "serología" es un error cometido no solamente por los médicos generales sino por sifilólogos. La expresión correcta es: "la reacción serológica resultó positiva".

El autor llama la atención también sobre el hecho de que hablando con propiedad, el adjetivo "serológico" no es aplicable a las reacciones practicadas en líquido cefalorraquídeo, porque dicho líquido no es suero.

Científicamente sería más exacto emplear los nombres de los autores de las reacciones efectuadas.

El autor termina diciendo que solicita de las casas editoras de trabajos médicos y de laboratorio, divulguen lo antes dicho.

2o. LABORATORIO

Estudio de la absorción de la Penicilina en el estómago

Charles H. Rammetkamp and John D. Helm, Jr. Proc. Soc. Exper. Bio. & Med., Utica, 54: 324—327, Dec. 1943.

Se hicieron estudios concienzudos sobre la absorción de la penicilina en el tractus gastro-intestinal. Para esta experimentación usaron los autores solución standard de la sal sódica de penicilina, disuelta en una solución de cloruro de sodio al 0.85% para cada 1.000 unidades de Oxford por c. c.